
 
 

 

 

 

 

 
  

Eccoci di nuovo qui. 

Dove avevamo lasciato 

Gesù? Ah, già! a 

scegliere i suoi  

discepoli, cioè degli 

amici che lo seguono 

ovunque Lui vada. Gesù è 

stato inviato sulla terra 

per una missione 

speciale, quella di 

portare l’Amore di Dio. 

Lo sapete come lo fa? Con dei gesti semplici, come 

ascoltare, consolare, aiutare ma anche con dei gesti 

straordinari che si chiamano miracoli. 

Eh si bambini, i miracoli. Ma cosa sono? 

GESU’ GUARISCE,  

DONA LA VITA:  

I MIRACOLI 
 

 

CaD: CATECHISMO A DISTANZA 
Scheda  3a elementare - Sabato 06 Febbraio 2021 

 

 
 



Gesù, che come voi ben sapete è il Figlio di Dio 

annunciava la buona notizia. Gli bastava una parola 

accompagnata da un gesto e guariva i lebbrosi, dava la 

vista ai ciechi, la parola ai muti...  

Sono tutti fatti reali ma Gesù non era un mago, non 

faceva i miracoli per stupire: semplicemente per far 

sapere alle persone che Dio è vicino a chi soffre e si 

prende cura di lui. I miracoli dunque, sono un segno 

dell’Amore di Dio; ma c’è bisogno che l’uomo creda in 

essi con tutto il cuore, cioè bisogna avere la fede.  

Proprio come fa questo padre che va a cercare Gesù. 

Ascoltate con attenzione: 

  

“Molta folla si è radunata intorno a Gesù. Uno dei capi 

della sinagòga, di nome Giàiro, si reca da lui. Si getta ai 

suoi piedi e lo prega con insistenza: “La mia figlioletta 

sta per morire. Vieni a imporle le mani perché sia 

guarita e viva!”.  

Gesù va con lui. Molti lo seguono e gli si stringono 

intorno.  

Ma dalla casa di Giairo vengono a dire: “Tua figlia è 

morta. Perché disturbi ancora il maestro?” 

Ma Gesù, udito ciò, dice a Giairo: “Non temere, 

continua solo ad aver fede!”. Giungono alla casa; c’è 

confusione e gente che piange e urla.  



Gesù entra e dice: “Perché fate tanto strepito e 

piangete? La bambina non è morta ma dorme”.  

Essi lo deridono.  

Ma Gesù, cacciati tutti fuori, prende con se il padre e 

la madre ed entra nella stanza dove sta la bambina. La 

prende per mano e le dice: “Fanciulla, io ti dico, 

alzati!”. Subito la fanciulla si alza e si mette a 

camminare; ha dodici anni. Tutti sono presi da grande 

stupore. Gesù raccomanda di non dirlo a nessuno e 

ordina di darle da mangiare”. 

 

Avete visto Gesù che forza e che amore che ha per 

tutti? 

Quindi bambini Gesù non è un mago: davvero egli fa 

delle cose eccezionali, ma ha bisogno che noi crediamo 

realmente in Lui.  

Adesso vi lascio guardare un video divertente in cui 

vengono spiegati cosa sono i miracoli. 

Alla fine fatei un bel disegno. 

 

Ciaooo 

 

 

 


